## "No hay vacantes en el PT para Saúl Monreal"

**Zacatecas.** Geovanna Bañuelos asevera que el senador quiso salirse del partido y que no romperá pactos con Sheinbaum

## SILVIA ARELLANO Y LILIANA PADILLA/ CIUDAD DE MÉXICO

En el Partido del Trabajo "no hay vacantes", aseguró la senadora Geovanna Bañuelos, quien descartó de manera tajante que ese órgano político pueda postular a Saúl Monreal como candidato a la gubernatura de Zacatecas el próximo año.

"El (Saúl Monreal) no ha tenido ningún acercamiento formal con el PT y no tenemos vacantes para la gubernatura ni en Zacatecas ni en ningún otro estado. Hemos peleado mucho la posibilidad en una mesa nacional de la 4T de que nos permitan presentar a nuestros propios liderazgos a la medición que hemos adoptado como el mecanismo de definición de candidaturas también en el partido", afirmó.

"No vamos a ceder a esas pocas posibilidades para que compañeros militantes del Partido del Trabajo tengan la oportunidad de ser medidos y eventualmente de competir para ocupar espacios de representación".

En entrevista, la legisladora reconoció que contender por la gubernatura es "el más alto honor" al que puede aspirar cualquier político zacatecano, pero insistió en que los tiempos aún no son los adecuados y que los actos anticipados de campaña están generando "condiciones de ingobernabilidad" en el estado.

Bañuelos recordó que tanto Saúl como el gobernador David Monreal tuvieron en su momento apertura dentro del PT, pero ambos decidieron dejar las filas para incorporarse a Morena.

En ese sentido, sostuvo que el partido no puede confrontar-

Y ADEMÁS

## Alcalde: sigue plan contra nepotismo

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, reiteró que a partir de la elección intermedia de 2027, el partido no llevará en la boleta a ningún familiar de personas que hoy tengan un cargo para sucederlo. En conferencia de prensa, Alcalde sostuvo que la militancia entiende que "por encima de nuestras aspiraciones personales está el proyecto de país".

se con la política de la presidenta Claudia Sheinbaum ni con los acuerdos de la coalición.

Explicó que Morena realizó modificaciones estatutarias para impedir que familiares directos ocupen cargos consecutivos de relevancia, lo que limita la posibilidad de que Saúl Monreal sea considerado dentro de la 4T para suceder a su hermano.

La senadora zacatecana señaló que, aunque Saúl Monreal tiene simpatía y liderazgo, el PT ha luchado para que sus propios cuadros sean medidos en los procesos internos de la coalición.

"En la mesa nacional hemos peleado que nuestros liderazgos tengan la posibilidad de medirse y competir; no vamos a entregar esas pocas oportunidades a alguien que ya no milita en nuestro partido".

Respecto a la posibilidad de que el senador busque la candidatura por otra fuerza política como el PVEM, MC o incluso como independiente, Bañuelos consideró que está en su derecho como ciudadano, pero descartó que eso ponga en riesgo a la coalición.

"Nosotros fundamos y encabezamos el movimiento en Zacatecas, la coalición está sólida", aseveró la senadora.